



NEERACH

8173 Neerach, 24. November 2022

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom plötzlichen Hinschied unseres langjährigen Wahlbüromitglieds

Julius «Jules» Lauber

1947 – 2022

in Kenntnis zu setzen. Jules Lauber gehörte dem Wahlbüro Neerach seit 2010 an. Mit grossem Einsatz und Herzblut hat sich Jules Lauber für das Zählen der Stimmen an den Abstimmungs- und Wahlsonntagen eingesetzt und gab sein Wissen an neugewählte Wahlbüromitglieder weiter. Er stand auch gerne als Stimmenzähler an Gemeindeversammlungen zur Verfügung. Die Gemeinde Neerach wird ihn und sein grosses Engagement in dankbarer Erinnerung behalten.

Unsere Trauer, unser Mitgefühl und unser tief empfundenes Beileid gelten seiner Familie, seinen Angehörigen und allen Menschen, die ihm nahestanden.

Die Beisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

**Gemeinderat und Wahlbüro Neerach
Gemeindeverwaltung Neerach**